

NOVENA AL NIÑO DIOS



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPÁ

Nedena Niño Díes

- 04 _____ Oraciones Iniciales
- 05 _____ Primer día
- 06 _____ Segundo día
- 07 _____ Tercer día
- 08 _____ Cuarto día
- 09 _____ Quinto día
- 10 _____ Sexto día
- 11 _____ Séptimo día
- 12 _____ Octavo día
- 13 _____ Noveno día
- 14 _____ Oración final



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



Mensaje del P. Carlo Magno Nuñez Rector

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

Al acercarse la fiesta del Nacimiento del Señor, les saludo con afecto y gratitud. La Navidad no es sólo una temporada de luces y regalos, sino un tiempo privilegiado para reencontrarnos con el misterio de Dios que se hace niño y habita entre nosotros. Les invito a vivir esta celebración desde el corazón: con oración, sencillez, perdón y amor en familia.

Que nuestra casa sea una pequeña iglesia: reúnanse en torno al pesebre, lean juntos el Evangelio del nacimiento (San Lucas 2, 1-20), enciendan una vela y den gracias por el don de la vida. Aprovechen para reconciliarse con quienes se han distanciado, pidan perdón y ofrezcan perdón; así haremos presente la paz que Cristo nos trae.

Les deseo una bendecida navidad y un próspero año nuevo.





NOVENA AL NIÑO DIOS



TANTO AMO DIOS AL MUNDO QUE ENVIO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

ORACIONES INICIALES

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

ACTO DE CONTRICIÓN

«Señor mío, Jesucristo, Dios y Hombre verdadero, creador y redentor mío, por ser Tú quien eres, y porque te amo sobre todas las cosas, me pesa de todo corazón haberte ofendido. Propongo enmendarme y confesarme a su tiempo y ofrezco cuanto realice en satisfacción de mis pecados, y confío por tu bondad y misericordia infinita, que me perdonarás y me darás gracia para nunca más pecar. Así lo espero por intercesión de mi Madre, nuestra Señora la Virgen de Suyapa. Amén».

Oración diaria

Benignísimo Dios de infinita caridad que nos has amado tanto y que nos diste en tu Hijo la mejor prenda de tu amor, para que, encarnado y hecho nuestro hermano en las entrañas de la Virgen, naciese en un pesebre para nuestra salvación.

En retorno, te ofrecemos, Señor, el esfuerzo sincero para hacer de este mundo tuyo y nuestro, un mundo más justo, más fiel al gran mandamiento de amarnos como hermanos.

Concédenos, Señor, tu ayuda para poderlo realizar.



NOVENA AL NIÑO DIOS

TANTO AMÓ DIOS AL MUNDO QUE ENVÍO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día uno: Por la paz en Honduras.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Lc 2, 8 - 12

“Se les presentó (a los pastores) el Ángel del Señor, y la gloria del Señor los envolvió en su luz; y se llenaron de temor. El ángel les dijo: «No teman, pues les anuncio una gran alegría, que lo será para todo el pueblo: hoy, en la ciudad de David, les ha nacido un Salvador, que es Cristo el Señor». Palabra del Señor.



Reflexión:

El pasaje nos muestra cómo la luz divina irrumpió en medio del temor: la gloria del Señor rodea a los pastores y, aun cuando se llenan de miedo, el mensaje del ángel transforma ese temor en alegría. La buena noticia —que ha nacido un Salvador— trae esperanza universal: no es solo consuelo para unos pocos, sino salvación para todo el pueblo. Esa luz nos recuerda que, donde hay oscuridad y angustia, puede nacer la paz si abrimos el corazón al anuncio de amor y reconciliación.



Petición:

Oremos por la paz en Honduras: pidamos que la misma luz que iluminó a los pastores toque los corazones de líderes y ciudadanos, inspire justicia, diálogo y gestos concretos de solidaridad. Que el nacimiento del Salvador nos mueva a ser instrumentos de paz en nuestras familias, comunidades y nación.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



NOVENA AL NIÑO DIOS

TANTO AMÓ DIOS AL MUNDO QUE ENVÍO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día dos: Por la unión de nuestras familias.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Lc 2, 8 - 9

"Había en la misma comarca unos pastores, que dormían al raso y vigilaban por turno durante la noche su rebaño. Se les presentó el Ángel del Señor, la gloria del Señor los envolvió en su luz".

Palabra del Señor.



Reflexión:

El pasaje nos muestra que la gloria de Dios llega precisamente donde hay sencillez y vulnerabilidad: a pastores que velan al raso, gente común cuyas vidas son tocadas por una luz que transforma. Esa luz divina nos recuerda que Dios sale al encuentro en lo cotidiano, rompe el aislamiento y trae consuelo y presencia donde hay soledad o distancia.

¶ Petición: Hoy podemos pedir que esa misma luz ilumine nuestras familias: que disipe malentendidos, cure heridas antiguas y nos devuelva la capacidad de escucharnos y perdonarnos. Como los pastores que recibieron un anuncio de paz en la noche, pidamos ser instrumentos de reconciliación en el hogar, ofreciéndonos a abrir puertas, bajar orgullos y sembrar gestos concretos de cariño.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



NOVENA AL NIÑO DIOS



TANTO AMO DIOS AL MUNDO QUE ENVIO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día 3: Por los jóvenes perdidos en drogas.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Mt 2, 9 - 10

“La estrella que habían visto en el Oriente los precedía, hasta que se detuvo en el lugar donde estaba el niño. Cuando vieron la estrella se llenaron de alegría”.

Palabra del Señor.



Reflexión:

La imagen de la estrella que guía hasta el niño nos recuerda que la luz de Dios busca y encuentra incluso en los caminos más oscuros. Esa alegría que brota al ver la estrella puede convertirse en esperanza para los jóvenes atrapados en la droga: no están fuera del alcance de la misericordia ni de la comunidad que los ama. Que esa luz nos inspire a no juzgar, sino a acercarnos con compasión, acompañamiento y acciones concretas para abrirles puertas de recuperación y esperanza.



Petición: Oremos por los jóvenes perdidos en las drogas: Señor, luz que guía y sana, ilumina a los jóvenes que han caído en la droga. Rompe las cadenas que los atan, concede fuerza a sus familias y a quienes los acompañan, y abre caminos de recuperación, apoyo y verdadera reconciliación. Que tu amor llegue donde hay desesperanza y renueve vidas con paz y propósito. Amén.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



NOVENA AL NIÑO DIOS



TANTO AMO DIOS AL MUNDO QUE ENVIO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día 4: Por los hermanos enfermos.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Mt 2, 1 -2

“Unos Magos que venían de Oriente llegaron a Jerusalén preguntando: ¿Dónde está el rey de los judíos recién nacido? Porque hemos visto su estrella en el Oriente y venimos a adorarlo”.

Palabra del Señor.



Reflexión:

El pasaje de los Magos nos muestra una búsqueda decidida y reverente: vieron una luz, siguieron el camino y llegaron a adorar. Ese mismo espíritu nos invita a acercarnos con fe y compasión a los que sufren, reconociendo en cada enfermo la dignidad de quien merece cuidado, consuelo y esperanza. Así como los Magos ofrecieron regalos al Rey, ofrezcamos nuestro tiempo, nuestras oraciones y nuestro servicio a quienes necesitan sanación y compañía.



Petición: Oración breve por los enfermos: Señor, sanador de cuerpos y corazones, mira con misericordia a los enfermos. Concede alivio a su dolor, fortaleza a sus familias y sabiduría a quienes los cuidan. Que tu paz y tu luz lleguen a cada cama, consultorio y hogar, y renueven la esperanza en quienes más sufren. Amén.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



NOVENA AL NIÑO DIOS

TANTO AMÓ DIOS AL MUNDO QUE ENVÍO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día 5 : Por quienes han perdido un ser querido recientemente.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Mt 2, 11

 “Y al entrar en la casa, encontraron al Niño con María, su madre, y postrándose, le rindieron homenaje. Luego, abriendo sus cobres, le ofrecieron dones: oro, incienso y mirra”.

Palabra del Señor.



Reflexión:

El gesto de los Magos —postrarse ante el Niño y ofrecerle oro, incienso y mirra— es una imagen de reverencia y ternura. Nos recuerda que ante la fragilidad de la vida lo que se ofrece con corazón sincero importa: presencia, honor y sentido. La mirra, que anuncia también sufrimiento, nos hace recordar que el dolor y la despedida forman parte de la historia humana, y que el encuentro con lo divino puede dar consuelo y significado incluso en la pérdida.



Petición: Invitamos a acompañar con oración y acción a quienes han perdido recientemente a un ser querido: escuchar sin prisas, sostener con gestos concretos, y ofrecer el calor de la comunidad. Que nuestras oraciones y cercanía sean como los dones de los Magos: expresión de amor y homenaje a la vida que ha partido.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



NOVENA AL NIÑO DIOS



TANTO AMÓ DIOS AL MUNDO QUE ENVÍO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día 6: Por nuestro Obispo Emérito S.E. Mons. Óscar Andrés Rodríguez Maradiaga.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Lc 2, 6 -7

Y sucedió que, mientras ellos estaban allí, se cumplieron los días de alumbramiento, y dio a luz a su hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre, porque no había sitio para ellos en la posada".

Palabra del Señor



Reflexión:



El pasaje del nacimiento nos recuerda la humildad y la fragilidad de la vida: el Hijo de Dios acogido en un pesebre porque no había lugar, dependiente del cuidado y la ternura de quienes lo rodeaban. Esa imagen nos impulsa a mirar con compasión a quienes hoy atraviesan momentos de debilidad y a ofrecerles nuestra cercanía en oración.



† **Petición:** Oremos por la salud del Cardenal Óscar Andrés Rodríguez: Señor, médico de cuerpos y almas, te pedimos por la salud y la fortaleza del Cardenal Óscar Andrés Rodríguez. Derrama tu sanación, consuela su espíritu. Que tu paz lo陪伴e y que, sostenido por la fe y el amor de su pueblo, encuentre recuperación y ánimo para seguir sirviendo. Te lo pedimos con confianza. Amén.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



NOVENA AL NIÑO DIOS



TANTO AMO DIOS AL MUNDO QUE ENVIO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día 7 : Por las vocaciones al Sacerdocio y vida religiosa.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Lc 2, 15

 “Después de que los ángeles volvieron al cielo, los pastores se decían unos a otros: «Vayamos a Belén, y veamos lo que ha sucedido y que el Señor nos ha anunciado».”

Palabra del Señor.



Reflexión:

El pasaje nos muestra una respuesta concreta al anuncio divino: los pastores no se quedan solo con la noticia, se levantan y van a ver por sí mismos. Esa actitud de escucha y de caminar hacia el misterio es modelo para quienes hoy sienten un llamado al sacerdocio o a la vida religiosa. Las vocaciones nacen cuando una voz interior encuentra acompañamiento, oración y comunidad que sostenga el sí generoso.



Petición:

Oremos por las vocaciones: Señor, que llamas y envías, despierta en nuestros jóvenes la valentía para escucharte y la generosidad para responder. Bendice a quienes acompañan el discernimiento — familias, formadores y comunidades— y envía obradores de tu amor para tu pueblo: sacerdotes y consagrados fecundos en entrega. Que tu Espíritu haga crecer la semilla de la vocación y nos dé corazones dispuestos a decir «sí». Amén.



Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA



NOVENA AL NIÑO DIOS

TANTO AMÓ DIOS AL MUNDO QUE ENVÍO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16

Intención del día 8: Por el Santo Padre y los Obispos.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Mt 1, 24 - 25

“Al despertar, José hizo lo que el Ángel del Señor le había ordenado: llevó a María a su casa, y sin que hubieran hecho vida en común, ella dio a luz a un hijo, y él le puso el nombre de Jesús”.

Palabra del Señor.



Reflexión:

El gesto de José —obedecer al ángel, acoger a María en su casa y dar al niño el nombre dado por Dios— revela ternura, responsabilidad y fidelidad al plan divino. Ese cuidado protector y humilde es modelo para quienes gobernan y pastorean la Iglesia: necesitan discernimiento, valentía para tomar decisiones difíciles y amor para servir al Pueblo de Dios.



Petición:

Oremos por el Papa León y los obispos: pidámosles luz del Espíritu Santo para guiar con sabiduría, fortaleza en la prueba y humildad en el servicio: Señor, Espíritu de sabiduría, acompaña al Papa León y a nuestros obispos. Infúndele claridad en el discernimiento, salud y coraje en su misión, y un corazón servidor que refleje tu amor. Que sus decisiones edifiquen la comunión y el bien del pueblo que te sigue. Amén.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA

NOVENA AL NIÑO DIOS

TANTO AMÓ DIOS AL MUNDO QUE ENVÍO A SU HIJO UNIGENITO JN 3,16



Intención del día 9: Por la unidad del pueblo hondureño.

† En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Acto de contrición y oración diaria (pag. 4)



LECTURA DEL EVANGELIO Lc 2, 12

Esta será la Señal: “encontraran un niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre”.

Palabra del Señor.



Reflexión:

El signo del Niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre nos recuerda que la grandeza del misterio divino se revela en la humildad: Dios se acerca a los más sencillos, rompe las barreras del poder y nos invita a reconocer la dignidad de toda persona. Ese mismo signo nos convoca a mirar más allá de nuestras diferencias y a construir lazos de solidaridad y respeto, porque la paz y la unidad comienzan en los gestos pequeños de cercanía y servicio.



Petición:

Oremos por la unidad del pueblo hondureño: Señor, que te hiciste cercano en la fragilidad del pesebre, ilumina los corazones de nuestra nación. Derriba muros de rencor, despierta el deseo de justicia y acompaña los pasos de quienes trabajan por la reconciliación. Haznos constructores de unidad, para que hondureños y hondureñas vivamos como hermanos en dignidad y paz. Amén.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA

Oración

FRENTE AL PESEBRE

OREMOS EN FAMILIA

Señor Jesús, nacido en un humilde pesebre,
venimos ante ti con gratitud y asombro.
Ilumina nuestros corazones con la ternura de
tu amor; haznos sencillos como María y
valientes como José para acogerte y servir a
los demás. Que tu luz disipe las sombras de la
soledad, la enfermedad y la violencia;
fortalece a nuestras familias, consuela a los
que sufren y guía a quienes toman decisiones
que afectan a nuestra comunidad. Enséñanos
a compartir el pan, a perdonar con
generosidad y a ser signos de paz
dondequier que estemos. Ponemos en tus
manos nuestras intenciones y esperanzas,
confiando en que tu nacimiento renueva en
nosotros la fe y la alegría.
Ven, Señor Jesús, y reina en nuestros hogares
y en nuestras vidas.
Amén.



BASÍLICA Y PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE SUYAPA